
 

 
令和 5 年 5 月 25 日、JJK 会館 7 階会議室及び WEB 会議（Zoom）にて「インターネット EDI 普及推

進協議会(Japan internet EDI Association(略称：JiEDIA／ジェディア)」の第 1 回運営委員会が開催され
た。参加者は現地会場とオンラインを合わせて 52 名。 

まず藤野会⻑から前回議事録の確認が行われた。続いて、各部会から以下の事項について報告があっ
た。 
 
○普及推進部会 
 ・NTT 東日本から以下のトピックについて状況の報告があった。 
  ➀ＩＮＳサービスの補完策、音声系（公衆→メタル IP 電話）の技術参考資料について 

➁2024 年 1 月の移行過渡期（PSTN 網と IP 網の混在状態）について 
  ➂IP 網移行詳細について 

  ➃NTT 東⻄様作成の IP 網移行（EDI 編）に関する動画について 
   ➄新テストベッドでの補完策のテスト結果の NTT の HP での公表について 

   ➅2023 年 10 月以降の INS ネット回線手配期間について 
 

・その他トピックスとして、仲⽮部会⻑より以下の説明があった。 
➀JiEDIA ホームページ資料公開について 
②JiEDIA ホームページ修正内容（お問い合わせ）について 
➂日経 BP 社からの取材対応について 
➃業界団体のインターネット EDI 移行の最新状況報告について 
➄パッケージベンダー、サービス事業者へのインターネット EDI 移行状況ヒアリングについて 

 
 ・仲⽮部会⻑より 2022 年度活動報告、2023 年度活動計画について報告があった。 
   →2022 年度活動は、➀JiEDIA 内外問い合わせ対応、②資料更新・追加、③運営委員会での情報交換 

会、④インターネット EDI 移行状況のベンダーヒアリングの 4 つである。 
  →2023 年度計画は、➀JiEDIA ホームページおよび資料の更新、②協議会内外向けの広報活動の実施 

の 2 つである。 
 
○技術部会 

・⽯⾦部会⻑より、以下の検討課題について説明があった。 
➀補完策新検証環境（商用相当）テスト結果について 

   ➁「補完策新検証環境（商用相当）テスト結果報告」改定について 
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 ・⽯⾦部会⻑より、以下の 2022 年度の活動実績と 2023 年度の活動計画について説明あった。 
  →2022 年度活動実績として、技術部会を 3 回開催し、「補完策新検証環境（商用相当）テスト結果報 

告」を作成した。プロトコル改定は特になし。 
  →2023 年度活動計画は、①通信プロトコル標準維持管理、②証明書運用標準化、③検証環境におけ 

る各種仕様確認ならびにテストの実施、④各種課題整理と対策検討の 4 つである。 
 

○認証局審査部会 
 ・⽯⾦部会⻑より認証局審査部会については、以下の報告があった。 
  →2023 年度は問い合わせ等がなかったため活動実績はない。また、2024 年度の活動計画は、➀認証 

局認定制度ガイドラインの維持管理、②認証局審査を予定している 
 
次回、令和 5 年度第 2 回運営委員会は 7/26（水）16:00-17:30 に Zoom 会議を予定している。 
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